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Unglaublich ist das alles.

Zitat 

Mir kam blanker Hass entgegen«

Nach Wochen des Schweigens erklärt Thomas Sobotzik, scheidender Sportdirektor des
Chemnitzer FC, die Gründe für seinen Rücktritt. Seine Bilanz ist verheerend: »Ich wollte
mich den zunehmenden Bedrohungen nicht mehr aussetzen!«

Thomas Sobotzik über seine Zeit in Chemnitz: »Mir kam blanker Hass entgegen«

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/20541-chemnitzer-fc/?postID=2996262#post2996262
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